



----- Message original -----

Sujet : [INTERNET] avis d'enquête publique Catella Romorantin et Villefranche-sur-Cher

De : Vivien Gaullier

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Date : 31/03/2023 16:55

Bonjour,

Veuillez trouver ci-dessous ma contribution à l'enquête publique à propos du projet Catella, sis à Romorantin et à Villefranche-sur-cher.

Je me pose la question de l'utilité de la plateforme aux vue du grands nombre de plateforme et de projets de plateforme qu'il y a dans nos régions. Est-ce qu'une autre plateforme logistique est pertinent dans la grande toiles d'arraignée logistiques qui est en train de ce construire en région centre val de loir. Je pense à Mer, Vierzon, Tours, Orléans, Beaugency etc.... beaucoup de ville ont des zones d'entrepôt logistiques où des projet de zones logistique. Est-ce pertinent d'en avoir une de plus dans tout ce maillage ?

Surtout qu'on ne parle pas d'une entreprise de logistiques qui vient s'implanter a Romorantin, mais bien d'une entreprise de gestions et de location de patrimoine logistique. Donc les locaux qui vont sortir de terre ne seront pas des locaux d'entreprise mais des locaux pour entreprise. Dans cette dénomination, Il y a des chance que ces locaux resteront vide et non-affecté.

Cela ressemble plus à de la spéculation immobilière qu'à un réelle investissement territoriales.

De plus est-ce que les entreprises de logistiques sont pertinente pour le développement de notre territoire ? est-ce compatibles avec notre Schéma d'aménagement régional et local ? est-ce compatibles avec les objectifs en matière d'écologies et de protection de l'environnement au niveau national ?

Et au niveau sociales, est-ce ce projets de plateforme, Catella pour ne pas le nomer, peut réellement constituer un plan d'avenir désiçrables et émancipateur pour les jeunes du romorantinais monestois ? est-ce vraiment les métiers de la logistiques, sous payée et peu qualifier qui vont sortir notre territoire de sa léthargie économiques ?

Voilà une parti de mes questionnement sur ce projets que je trouve opaques est assez malvenue suite aux nombreuses alerte des scientifiques concernant le climat

Vivien GAULLIER-CAMUS
Romorantin-Lanthenay

Envoyé à partir de Courrier pour Windows